

Vize-Miss Austria kommt aus Mailberg

Ines Gruber aus Mailberg ist ihrem Traum einen Schritt näher. Sie trägt nun den Titel der Vize-Miss Austria.

WEINVIERTEL. Lucia Sisic aus Wien wurde zur Miss Austria gekürt. Mister Austria wurde Christopher Dengg aus Graz. Zu den Zweitplatzierten zählt die aus Mailberg kommende Ines Gruber und Lukas Leo aus Tirol. Die Wahl fand im Rahmen der Vienna Fashion Week statt. Moderiert wurde die Wahl von Sasa Schwarzjirg im Wiener Museumsquartier.

Große Emotionen

Unsere Miss Niederösterreich Ines Gruber erlebte bei der Wahl zur Vize-Miss Austria ein Wech-

selbad der Gefühle. In den letzten Minuten vor der Entscheidung war sie äußerst nervös, doch sobald sie den Catwalk betrat, fühlte sie sich sicher und wohl. Bei den beiden bewerteten Walks setzte sie auf ihre Natürlichkeit und wusste, dass zu viel Konzentration ihr nicht guttun würde. „Je konzentrierter ich war, desto schlechter bin ich gelaufen,“ erzählt die 22-jährige. Obwohl sie das Publikum größtenteils ausblendete, wusste sie genau, wo ihre Familie saß, fokussierte sich aber vor allem auf die Jury.

Knappe Entscheidung

Natürlich war das Ziel der erste Platz, sie freut sich trotzdem sehr über den zweiten Platz, besonders nachdem sie erfuhr, dass es eine sehr knappe Entscheidung war. „Ich hab mich sehr gefreut



Miss NÖ Ines Gruber wurde Vize-Miss Austria.

Foto: Goll

über den Erfolg“, erinnert sich Ines, die den Abend gemeinsam mit ihrer Familie und Freunden ausgelassen feierte. Schmunzelnd fügte sie hinzu: „Die hohen Schuhe hab ich ziemlich bald ausgezogen.“